



**CONFEDERACION GENERAL DEL TRABAJO C.G.T.**  
**Sección Sindical Territorial Centro- BBVA**  
**Av. Marqués de Corbera, 33 – 28017 Madrid (Oficina 1169)**  
**Teléfonos 91.3562846 – 3566133 Fax 91.3567073**  
**E-mail: [cgtbbva.madrid@cgtbbva.net](mailto:cgtbbva.madrid@cgtbbva.net)**

**Ante el movimiento 15-M**

## **NUESTRO APOYO Y NUESTRA SOLIDARIDAD**

Sorprendidos como casi todos por el éxito de las manifestaciones del 15-M, nos solidarizamos con este movimiento político y social, surgido desde la ciudadanía y que expresa una protesta con la que estamos de acuerdo en gran medida. Nos congratulamos también de asistir a un acto aún no mediatizado, en el que aparte de algunos colectivos se suma gran número de personas a título individual. Movimientos como el actual de la Plataforma Democracia REAL YA, suponen un espacio de expresión que muchos echamos en falta.

No extraña la desconfianza con las que han sido recibidas las manifestaciones del pasado domingo, por parte del PSOE y PP. Sin lugar a dudas, esta movilización democrática y popular va directamente contra los partidos parlamentarios y el sindicalismo mayoritarios. Es como mínimo una llamada de atención a todos, los representantes políticos o sindicales de un sistema injusto y discriminatorio.

Saludamos asimismo la participación de miles de jóvenes, parados, afectados por la crisis y trabajadores de todas las edades. Esperamos que este movimiento se extienda y fortalezca: consideramos que esta es una vía necesaria para cambiar la situación.

Manifestamos además nuestra repulsa y nuestro rechazo a los métodos represivos utilizados por el poder y la criminalización que de este movimiento están intentando hacer importantes medios de comunicación.

Recordamos que los concentrados en la Puerta del Sol necesitan para seguir manteniendo la protesta hasta el día de las elecciones nuestra solidaridad y cooperación en las necesidades que surgen día a día para proseguir con la protesta. Animamos a sumarse a la protesta y asistir a las próximas movilizaciones que convoquen.

## **ÚNETE – PARTICIPA – COLABORA**

### **Apoyo a la convocatoria de José Luis Sanpedro**

En la misiva, el escritor se muestra ilusionado porque los receptores del mensaje han comprendido "*que no basta con indignarse, que es necesario convertir la indignación en resistencia y dar un paso más*".

Subraya que "*el momento histórico impone la acción, la movilización, la protesta y la rebelión pacífica*", al tiempo que asegura que el llamamiento a indignarse no debe quedarse en un 'superventas' fácilmente digerible por el sistema. Muestra su adhesión a las reivindicaciones de los promotores de la manifestación y les anima a "*avanzar en la lucha hacia una vida más humana*".